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 一般質問一覧表 

 発言 

 

 順位 

  発言通告者     発言の主題               発  言  の   要  旨 

 

  １ 日本共産党 

代表質問 

１４番 

奥田 良久 

 

 

（質問方式） 

一括質問 

一括答弁 

１．市民の置かれてい

る状況について 

給与所得者の収入段階別調、生活保護世帯数、就学援助率、年間出生数、保

育所の保育料算定基準階層別区分での分布状況、国民健康保険料の一人当たり

年額、介護保険料の一人当たり基準保険料、ひとり親世帯数、保育所待機児童

数、特養待機者数、一人当たり市民税・所得税額などについて、最新の指標と、

５年前、１０年前との比較をお示しいただくとともに、所感を 

２．４期１６年間を振

り返っての所感 

 

３．今後の市政に期待

されるのは、どのよ

うなことなのか、所

感を 

 

 

２ 自由民主党 

代表質問 

１７番 

林 光子 

 

 

（質問方式） 

一問一答 

１．自治体（富田林市）

の持続可能な開発

目標ＳＤＧｓの推

進と取組みについ

て 

 

（１）提示されているゴールや指標を活用し、ポテンシャルを高める必要があ

るが、見解を聞く 

（２）関西ＳＤＧｓプラットフォームの参加や、自治体独自の職員研修実施に

ついて 

（３）国際女性デーをきっかけとした女性のエンパワーメント推進及び社会活

性化についての取組みについて 

  ① ハッピーウーマン事業の展開に対する自治体の参加について 

２．将来を見すえた本

市の農業振興につ

いて 

（１）大阪府、富田林市、ＪＡ、農業委員会のコラボで富田林版「はじめの一

歩村」を実施してはどうか 

（２）農業委員会農政部会「未来を拓く会」の報告より 

  ① 青年農業者を招へいして会合を開催したが、これを持続させるために

定期的に開催する場のしくみ作りを 

  

３ 改革市民ク

ラブ 

代表質問 

１０番 

京谷 精久 

 

 

（質問方式） 

一問一答 

１．安全、安心な暮ら

しの確保、減災への

取り組み 

（１）年次的に行われている佐備川及び市が管理している河川への洪水対策や

浚渫工事への取り組み状況は 

（２）本市彼方上７地区における治山、砂防ダムの現状と今後の防災対策につ

いて聞く 

（３）市道等の隣接個人地からの倒木等による通行支障への予防・減災対応に

ついて 

（４）本市老朽危険空き家への除却補助とその進捗状況は 

  ① 除却促進のための交付要件の緩和や耐震不足の老朽家屋への除却補

助制度の新設を 

 

  ２．こども食堂運営支

援事業について 

（１）現在の運営支援状況と取り組みへの効果、課題について聞く 

  ① 子どもの居場所づくりへの補助状況や、食事そのものを提供する運営

経費とを明確に分けてみては 

  ② 食材の提供や寄附、ボランティアの登録など、支援の有り方について

の現状を聞く 

  ③ 気になる子どもや親について、行政機関につないだりしての対応の有

り方について聞く 
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  ３．生涯を通じた学

びの推進 

（１）公民館でのスポーツや講座活動における安全への取り組みについて

聞く 

  ① 冬場や夏場における体育館での空調設備の温度管理の徹底と弾力

的運用について 

  ② 安全のための施設管理マニュアルの策定を求める 

４．安全、安心な交

通施策の推進につ

いて 

（１）交通量の多い狭あいな市道における道路拡幅や退避場所の設置を求

めて 

  ① 拡幅基準に合わなくても、通学路でグリーンベルトが引かれた道

路安全対策にどう取り組むのか 

４ 公明党 

代表質問 

９番 

高山 裕次 

 

 

（質問方式） 

一問一答 

１．児童虐待から子ど

もたちを守る取り

組み 

① 児童虐待の現状について 

② 児童虐待に対する本市の取り組みについて 

③ 児童相談所と市町村の役割について 

④ 関係機関との連携強化と今後の支援対策について（支援拠点の設置な 

ど） 

２．魅力あふれるにぎ

わいのまちづくり 

（１）金剛地区の活性化について 

  ① 金剛地区再生に向けての取り組み状況について 

② ＵＲ都市機構の施設も含めた金剛地区内の資産の有効活用につい  

 て 

③ 金剛駅東側エレベーター設置を求めてきたが、改めて市の考えを 

問う 

（２）市制７０周年の祝賀に向けての「活性化事業」の推進について 

  ① 活性化策の取り組み状況について 

     「日本遺産認定」「beyound2020 プログラム」「ホストシティ・

タウン構想」、オリンピック・パラリンピックとの連携した取組

について状況を聞く。 

② 「（仮称）市制施行７０周年記念事業推進協議会」の設置や今後の 

課題について 

３．暮らし安心、皆に

やさしいまちづく

り 

（１）交通施策の推進 

  ① 藤沢台の住民主体で開催されたワークショップなどを通じての公

共交通サービスの検討について 

（２）町会・自治会による防犯カメラの設置・促進について 

  ① 防犯カメラの設置状況について（設置当初から） 

  ② 小規模な町会・自治会などが設置しやすくなる方策（２／３補助

の導入など）の検討を 

  ③ 通学路などへの設置に向けて、補助金の増額などを視野に入れた

普及啓発を 
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４．防災対策の推進で

安全・安心なまちづく

り 

（１）避難所の更なる充実を求めて 

① 指定避難所の分散備蓄状況について 

② 大阪府との連携について（協議会設置など） 

③ 各町会・自治会との申し合わせや協定等を結び、状況に応じて地区

集会所や老人憩いの家を一時避難所や地区避難所として利用すること

について 

④ 体育館にエアコンの設置を求めて 

（２）大規模地震災害における停電復旧後の通電による火災を防ぐ「感震ブ

レーカー」について 

① 「感震ブレーカー」の普及啓発について 

② 「感震ブレーカー」の設置補助制度について 

（３）大規模地震災害における家具の転倒防止対策について 

① 家具転倒防止対策補助制度の創設について 

（４）女性の視点を活かした防災対策の充実を求めて 

   ① 「女性防災会議」の設置を求めて 

   ② 本市の備蓄品に「乳幼児用液体ミルク」の導入を求めて 

（５）消防体制の強化について 

   ① 防災体制の強化に向けたドローンの活用について 

 

  ５．将来を見据えた行

財政運営の推進 

（１）市民サービスの向上 

  ① コンビニ収納業務の現状と更なる充実を求めて 

  ② 日曜窓口業務の拡大を求めて 

（２）情報セキュリティの更なる向上に向けて 

  ① 本市の情報セキュリティに関するこれまでの取り組みと課題およ

び更なる向上への取り組みについて 

  ② 情報システム管理におけるセキュリティ推進体制について 

 

５ １８番 

伊東 寛光 

 

 

(質問方式) 

一問一答 

１．選挙の投票率を上

げるために。 

① 広報・啓発活動を工夫してはどうか。 

② 乗降者の多い駅などに期日前投票所を設置してはどうか。 

③ 住民票の適正な管理について。 

④ 小学校での出前講座や模擬投票等の実施について。 

 

２．小学校給食につい

て。 

① 小学校給食に関するトラブルの防止に向けて。 

 

  ３．交通安全対策につ

いて 

① 交通事故発生件数が減少傾向にある要因について。 

  ※執行部はどのように分析しているのか。 

② 自転車の交通安全対策について。 

③ 学校やＰＴＡ、地域コミュニティ等との連携について。 

  ・情報共有の機会を、より実効性のあるものにするための工夫が必要

ではないか。 

  ・教育指導室や教育総務課、道路交通課等も関与し、連携していく必

要があるのではないか。 

④ 交通事故の危険箇所の把握と、計画的な交通安全設備の整備について。 
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６ ２番 

川谷 洋史 

 

 

（質問方式） 

一問一答 

 

１．本市の抱える課題に

ついて 

（１）人口減少と地域コミュニティと起債の返還計画について 

（２）ＵＲ団地の展望について 

（３）公共施設・学校等施設の集約について 

（４）文教エリアについて 

（５）分散型ホテルについて 

（６）ファブラボとＥコマースの集約について 

（７）農業の活性化について 

（８）ＰＬ教団との協力体制について 

 

  
  


